ARTIQUA 113 ist Interior Innovation Award 2014 - WINNER



Mitte Januar wurde das Programm ARTIQUA 113 auf der imm Cologne mit dem Preis Interior Innovation Award 2014 – WINNER ausgezeichnet.

Das auf der ISH 2013 vorgestellte, neue Programm mit breiten und tiefenvariablen Waschtischplatten, auf denen jeder beliebige Aufsatzwaschtisch platziert werden kann, hat die Jury überzeugt.

Die Waschtischplatten werden aus modernen, extrem leichten Wabenplatten gefertigt, die nicht nur die Ressourcen schonen, sondern auch für den Monteur erhebliche Vorteile mit sich bringen.

Der Transport zum Endkunden kann auch bei großen Längen bis 2400mm durch eine Person erfolgen. Tests haben ebenfalls gezeigt, das massive Span- oder MDF-Platten bei wesentlich höherem Gewicht weniger Stabilität als die hier eingesetzten Wabenplatten besitzen und bei großen Ausschnitten leichter brechen können.

Bei der Serie ARTIQUA 113 wird mit den Waschtischplatten somit auf maximale Gewichtsreduzierung, bei höchster Tragfähigkeit und Steifigkeit gesetzt und dadurch ein aktiver Betrag zu nachhaltigen Produkten geleistet.

Die Konsolen aus abgekantetem und verchromtem Flachstahl sind prägnant und funktional zugleich. Wahlweise können diese mit oder ohne integrierten Handtuchhalter geliefert werden und machen ein einfaches Waschtischplatten-Programm zu einem prägnanten Designprodukt aus dem Hause ARTIQUA.

Der Interior Innovation Award gilt heute als einer der renommiertesten Designpreise der Einrichtungsbranche weltweit und wird vom Rat für Formgebung mit Sitz in Frankfurt ausgerichtet. Dieser Preis steht für innovative Spitzenleistungen in allen Produktbereichen der Branche.

Zum zweiten Mal in Folge wurde dieser nun an ARTIQUA verliehen.